

## Coobusan, aliado clave para día sin carro, sin moto

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 22 de Septiembre de 2017 18:06 - Última actualización Viernes, 22 de Septiembre de 2017 18:18

---



En el desarrollo del día de 'no moto, no carro' impulsado por la Gobernación Departamental, la empresa Coobusan aportó rutas alternativas en el servicio de transporte público que facilitó la movilidad de quienes residen en zonas apartadas, contribuyendo al éxito de la jornada.

Como el bus de la foto, que cubrió la ruta 'Natania – Centro - Tablitas', varias más se implementaron con éxito, cumpliendo con lo anunciado por el gerente de la compañía, Jairo Jay.

Se dio a conocer que estas rutas se estarían probando para estudiar la viabilidad de su implementación de forma permanente y oficial.

El gremio de transportadores pide, eso sí, que las vías de acceso a varias de estas zonas sean mejoradas para que el servicio pueda garantizarse a plenitud sin que sus vehículos se vean afectados.